



Pièces **7 Pièces**Superficie **253 m²**Référence **85761280**Prix **10 400 €**

Nice Maison à louer (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans le secteur prisé du Vinaigrier à Nice, cette somptueuse villa de 253 m² de style Belle Époque accueille jusqu'à 10 invités dans un décor chaleureux et raffiné. Dotée de 5 chambres, elle offre de vastes espaces baignés de lumière, dont un salon et une salle à manger avec une superbe vue mer que l'on retrouve également depuis la suite de maître. Un élégant bureau attenant à la chambre principale invite à la quiétude, tandis qu'une cave à vin voûtée vient parfaire l'expérience d'un art de vivre authentique. À l'extérieur, les espaces ont été soigneusement aménagés : jardin luxuriant, ...

In the sought-after Vinaigrier area of Nice, this sumptuous 253 m² Belle Époque-style villa welcomes up to 10 guests in a warm and refined setting. With 5 bedrooms, it offers spacious, light-filled interiors, including a living room and dining area boasting stunning sea views — also enjoyed from the master suite. An elegant office adjoining the main bedroom offers a peaceful retreat, while a vaulted wine cellar completes the experience of authentic French living. Outside, every detail has been carefully designed: a lush garden, heated pool adorned with fountains, fully equipped pool house, and ...

LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





